



りすぐみだより

2024年度7月1日発行
社会福祉法人尚徳福祉会
保育園与那原ベアーズ1

梅雨が明ける日を心待ちにしていた子どもたち。晴れの日が続き、夏の訪れを感じながら大好きなお散歩を楽しんでいます。

最近「ミーンミーン」「ジージー」といろいろなセミの音が聴こえてきますね。水遊びや沐浴で涼を取り入れながら、セミの鳴き声に負けないくらい、7月も元気に過ごしたいと思います。

☆今月のねらい☆

- 安心できる環境で探索活動を楽しむ。
- 保育者とのやりとりや他児との関わり合いを楽しむ。
- 水などでの感触遊びを楽しむ。



おすすめの遊び

「一本橋 こちょこちょ」

お子さんと一緒に楽しめる、手あそび歌です。

一本橋 こちょこちょ

〈手のひらを一本指でなぞり、くすぐる〉

たたいて つねって

〈手のひらを軽く叩いてからつまむ〉

階段上って こちょこちょ

〈人差し指と中指で足のようになり、手首から腕まで登り、最後に脇をくすぐる〉

最後のこちょこちょ前にも笑いが堪えきれなくなる子どもたちです。

お知らせ

今月の8日から水遊びが始まります。りす組は水に触れ、水の感触を楽しんだり沐浴をしたりする予定です。その為、タオルを1枚多く準備をお願いいたします。



☆子どもたちの様子☆

入園して3か月が経ち子どもたちも笑顔で園生活を楽しくしています。保育者やお友だちと顔を見合わせて「ばあ〜」と笑い合ったり、おもちゃの取り合いをしたり、関わりを楽しむ姿も増えてきました。最近では梅雨も明けお天気がいい日にはお散歩に行き、バナナの木やお花、近所のお野菜を見てお散歩を楽しんでいます。保育者が「みて〜」と声をかけるとなんだろうと目を向ける姿が見られ、喃語でいっぱいお話ししながら保育者とのやり取りを楽しんでいるりすぐみの子どもたちです。